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Ata nᵒ 33/2023. Aos dez dias do mês de agosto de dois mil e vinte e três, às treze horas e 1 

trinta minutos, teve início a reunião ordinária da Comissão de Pesquisa, na forma online, sob a 2 

presidência do Professor Fábio Ullmann Furtado de Lima e com a presença dos professores 3 

Adilson Giovanini, Daniel Fabian Bettu, Lindaura Maria Steffens, e Samira Kauchakje. 1. 4 

Discussão e votação da Ata nº 32/2023. Em discussão e votação, a ata foi aprovada por 5 

unanimidade. 2. Expedientes. Nada a anotar. 3. Ordem do dia: 3.1. Projeto de Pesquisa 6 

PIP2023020000042 - Transparência de Conselhos em Cidades Brasileiras: um retrato 7 

dos Municípios-Capitais. Interessado: Prof. Luiz Filipe Goldfeder Reinecke. Relator: Prof. 8 

Fabio Ullmann Furtado de Lima. "Voto do relator foi favorável à homologação do ad 9 

referendum ". Colocado em discussão e votação, aprovaram por unanimidade. 3.2. Projeto 10 

de Pesquisa PIP2023020000037 - Políticas produtivas em um contexto de crescente 11 

integração entre manufatura e serviços. Interessado: Prof. Adilson Giovanini. Relator: 12 

Prof. Fabio Ullmann Furtado de Lima. "Voto do relator foi favorável à homologação do ad 13 

referendum ". Colocado em discussão e votação, aprovaram por unanimidade. 3.3. Projeto 14 

de Pesquisa PIC2023010000411 - Abordagem territorial em estudos sobre 15 

capacidades estatais e governamentais. Interessado: Profa. Samira Kauchakje. Relator: 16 

Prof. Fabio Ullmann Furtado de Lima. "Voto do relator foi favorável à homologação do ad 17 

referendum ". Colocado em discussão e votação, aprovaram por unanimidade. 3.4. Projeto 18 

de Pesquisa PIC2023010000025 - Análise Integrada de Sistemas de Produção de 19 

Petróleo. Interessado: Prof. Antonio Marinho Barbosa Neto Relator: Prof. Fabio Ullmann 20 

Furtado de Lima. "Voto do relator foi favorável à homologação do ad referendum ". Colocado 21 

em discussão e votação, aprovaram por unanimidade. 3.5. Projeto de Pesquisa 22 

NPP2015010004313 - Caracterização e estabilidade de emulsões de água em óleo 23 

(A/O). Interessado: Profa Michele Schmitt. Relator: Prof. Adilson Giovanini. "Voto do relator 24 

foi favorável à homologação do ad referendum ". Colocado em discussão e votação, aprovaram 25 

por unanimidade. 3.6. Projeto de Pesquisa NPP2015010004316 - Uma metodologia 26 

unificada usando EbFVM (Element based Finite Volume Method) para solução 27 

acoplada do escoamento multifásico e da geomecânica aplicada a simulação 28 

reservatórios de petróleo com comportamento elástico, plástico e viscoelástico. 29 

Interessado: Prof. Gustavo Gondran Ribeiro. Relatora: Profa. Lindaura Maria Steffens. Relatora 30 

solicitou a retirada de pauta. 3.7. Projeto de Pesquisa NPP2015010004317 - Análise 31 

transiente de treliças hiperelásticas e viscoelásticas fracionárias empregando o 32 

método multiescala estendido. Interessado: Prof. Debora Cristina Brandt. Relatora: Profa. 33 

Samira Kauchakje. Voto da relatora foi favorável à homologação do ad referendum". Colocado 34 

em discussão e votação, aprovaram por unanimidade. 3.8. Projeto de Pesquisa 35 

NPP2015010004318 - Modelagem física e numérica de jato submarino de óleo 36 
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baseada em experimentos. Interessado: Prof. Luiz Adolfo Hegele Junior. Relator: Prof. 37 

Daniel Fabian Bettu. "Voto do relator foi favorável à homologação do ad referendum ". 38 

Colocado em discussão e votação, aprovaram por unanimidade. 3.9. Processo  30273/2023 39 

- Participação em evento -  V  Encontro  Nacional  de  Ensino  e  Pesquisa  do Campo 40 

de Públicas (PROCAP). Interessado: Prof. Danilo José Alano Melo Relator: Prof. Fabio 41 

Ullmann Furtado de Lima. Relator solicitou a retirada de pauta. 4. Comunicações Pessoais. 42 

Professor Fábio comunicou que está organizando a agenda da 33ª Semana de Iniciação 43 

Cientítica e que os membros da Comissão de Pesquisa podem acessá-la a para escolherem as 44 

datas e atividades que pretendem trabalhar. Informou ainda que haverá a participação de 2 45 

avaliadores adhoc, um representante de cada curso do Cesfi. Informou que convesará com o 46 

professor Fabrício Míssio, para atender ao pedido do professor Adilson e da professora Samira 47 

de que a palestra e os eventos referentes ao curso de Admnistração Pública aconteçam no 48 

período da noite para facilitar o acesso dos alunos do curso desse curso que é noturno. A 49 

professora Lindaura perguntou o prazo para que sejam feitas as propostas de datas e 50 

atividades para preenchimento da agenda, ao que o professor respondeu que o ideal seria que 51 

a agenda estivesse pronta no final do mês de agosto. O professor Fábio falou sobre a visita de 52 

representantes da PROPPGE ao centro, comentou que os professores Adilson, Samira e 53 

Lindaura estavam presentes na visita e que os representantes da PROPPG se comprometeram 54 

a encaminhar a documentação para avaliar a possibilidade de abrir uma pós do curso de 55 

Engenharia do Petróleo. Ficou esclarecido pelo professor Fábio que um dos requisitos iniciais, o 56 

de produtividade, não está sendo alcançado pelo Cesfi e que tal informação precisa ser levada 57 

em conta para que em 2025 possamos reavaliar a possibilidade. A professora Samira destacou 58 

que apesar do fato de que algumas exigências ainda não tenham sido contempladas, reuniões 59 

preliminares sobre a abertura de Pós-graduação podem ser feitas e que poderão servir como 60 

incentivo e se colocou à disposição para auxiliar nesse sentido. O professor Fábio concordou 61 

com a fala da professora Samira e se comprometeu a trabalhar para que haja algum projeto 62 

em 2025. O professor Adilson concordou as falas dos professores Fábio e Samira e sugeriu que 63 

seja pensada a possibilidade de uma parceria com outros centros que tenham cursos e 64 

pesquisas em áreas correlatas. O professor Fábio concordou e disse que está buscando contato 65 

com professores do CCT para tratar de futuras parcerias. Nada mais havendo a tratar, o 66 

senhor presidente agradeceu a presença de todos e deu por encerrada a reunião, da qual foi 67 

lavrada a presente ata, por mim, Aline Alba Felette Goto, secretária, que depois de lida e 68 

aprovada, será assinada por todos os presentes. 69 

Balneário Camboriú, 10 de agosto de 2023. 70 

Fábio Ullmann Furtado de Lima (Presidente) ________________________________________ 71 

Adilson Giovanini______________________________________________________________ 72 
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Daniel Fabian Bettu ___________________________________________________________ 73 

Lindaura Maria Steffens_________________________________________________________ 74 

Samira Kauchakje_____________________________________________________________ 75 

Aline Alba Felette Goto – Secretária ____________________________________________ 76 

 

 

 

 


